



Sergio Gutiérrez va a la presidencia de San Lázaro

El grupo parlamentario de Morena aprobó proponer ante el pleno a **Sergio Gutiérrez Luna** como presidente de la Mesa Directiva, en sustitución de **Ifigenia Martínez**, quien falleció este sábado.

La propuesta la planteó el coordinador **Ricardo Monreal** en reunión plenaria que se desarrolló este lunes de manera privada.

Asimismo, se aprobó que Dolores Padierna sea la vicepresidenta.

“Creo que Sergio ha hecho muy buen trabajo, yo les propongo que él sea el presidente, y les propongo que Dolores sea la vicepresidenta porque ella participó por la presidencia”, declaró.

En la reunión, donde estuvieron 192 legisladoras y legisladores de Morena presentes, se avaló que “todo lo que se acuerde es obligatorio para presentes y ausentes”.

Las propuestas de Presidencia y Vicepresidencia, quedaron avaladas a mano alzada en votación económica.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/sergio-gutierrez-va-a-la-presidencia-de-san-lazaro/507859>